
 

Protokoll Jahreshauptversammlung

OBV 05.03.2023
Beginn:  19:01 Uhr  Ende: 20:40 Uhr

1. Begrüßung und Eröffnung
Ralf von Aschwege begrüßt alle Anwesenden. 
Schweigeminute als Gedenken an die Verstorbenen.

2. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 17.03.2023
Einstimmig genehmigt

3. Bericht des Vorsitzenden
Ralf von Aschwege: Bericht über Aktionen und Veranstaltungen aus dem vergangenden Jahr, unter 
anderem Treffen mit Senioren und Vertauensleuten.
Größtes Projekt war der Aufbau der Spielecke und der Tag der offenen Tür von Jeddeloh Mitte im 
Rahmen der Einweihung. Weihnachtsmarkt mit Nikolaustour war wieder ein voller Erfolg.
Großes Lob und Dank an alle Helfer die uns das ganze Jahr über unterstützt haben.

4. Bericht des Kassenführers und der Kassenprüfer
Klaus Kruse beginnt mit der Übergabe und Vorstellung des Kassenberichtes. Überprüfung 
durch das Finanzamt ist ohne Beanstandung erfolgt und die Kasse konnte somit bereinigt an 
Suchita Blancke übergeben werden.
Friedrich Siemers berichtet von der Kassenprüfung mit Kirsten Jacobs als 2. Kassenprüferin in 
Anwesenheit von Suchita & Ralf Blancke, Klaus Kruse und Ralf von Aschwege am 28.02.24.
Bemerkungen sind die nicht ganz lückenlose Dokumentation der Einnahmen /Ausgaben und 
leichte Differenzen bei der formellen Ausführung, welches aber keinen Grund zur Beanstandung
hatte.
Klaus bedankt sich für ausführliche und intensive Prüfung bei Friedrich Siemers.

5. Entlastung des Vorstandes
Friedrich bittet um Abstimmung, ob der Vorstand im Block entlastet werden kann.
→ einstimmig
Friedrich bitte um Entlastung des Vorstandes:
→ Entlastet einstimmig

6. Wahl eines neuen Kassenprüfers
 Vorschlag: Heinz Jeddeloh

Enthaltungen: / Gegenstimmen:  / Fürstimmen: einstimmig
Wahl angenommen: ja



7. Wahlen 
Wahlleiter Friedrich Siemers

▪ 1. Vorsitzende/r 

Vorschlag: Ralf von Aschwege
Enthaltungen: / Gegenstimmen: / Fürstimmen: einstimmig
Wahl angenommen: ja

 

▪ Schriftführer/in (Wahl vorgezogen)

Vorschlag: Nicole Gombert
Enthaltungen: / Gegenstimmen: / Fürstimmen: einstimmig

 Wahl angenommen: ja

▪ 3. Vorsitzende/r 

 Vorschlag: Ralf Blancke
Enthaltungen: 1 Gegenstimmen: / Fürstimmen: 25

 Wahl angenommen: 

▪ Kassenführer/in

 Vorschlag: Suchita Blancke
Enthaltungen: 1 Gegenstimmen: / Fürstimmen: 25

 Wahl angenommen: ja

Der Vorstand bedankt sich bei Tanja und Sven Scholten für die langjährige Zusammenarbeit. 
Tanja verabschiedet sich aus persönliche Gründen als Schriftwartin, bleibt dem OBV aber weiterhin
unterstützend erhalten.

8. Bericht der Ratsherren aus Jeddeloh I aus dem Gemeinderat
 Thomas Aspitz: Thomas verabschiedet sich als Ratsherr am nächsten Dienstag. Er teilt sich das

Amt mit Matthias Elsner aus Husbäke, der jetzt im Gemeinderat tätig ist.
Er berichet vom Klimakonzept der Gemeinde. Plaungen für Windparks sind auch in Jeddeloh 
angedacht. Auch ein Solarpark ist vorgesehen.
Es soll ein Moorkataster erstellt werden- ist noch in Arbeit.
Baugebiete: in Jeddeloh II, Husbäke und Edewecht. 
Innenbebauung sollen bevorzugt genutzt werden.
Sport & Kultur: Thomas berichtet kurz über sie aktuellen Zustände der Sportstätten der 
Gemeinde.
Auf Gemeindeebene gibt es zur Zeit keine Probleme mit rechten Gruppierungen.

→ Frage: Sind die Vorlagen des Landes von 2% für die Nutzung der Windparks erreicht 
worden? → Ist noch nicht klar.

 Roland Jacobs:
Roland bedankt sich ganz herzlich bei Thomas, für seine tolle, engergierte Arbeit!
Bei den Klimaprojekten sollen die Bürger zukünftig mit einbezogen werden.
Der Glasfaser Ausbau schreitet voran. In Scheps soll eine neue Feuerwehr gebaut werden.
Bericht aus dem Schulausschuss und dem Straßen- und Wegeausschuss:
Nur noch die Schule in Jeddeloh I ist noch keine Ganztagsschule. Es soll laut letzter 
Schulausschuss Sitzung auch vorangetrieben werden. Planung: Beginn für die Aufnahme für 
die ersten Klassen im Ganztagsbetrieb soll im Jahr 2026/27 aufgenommen werden.
Der Betrieb der Astrid-Lidgren-Schule soll auslaufen- der Neubau einer Förderschule ist in 
Rostrup geplant. Neue Werkräume an der OBS Edewecht werden gebaut.



Ein Kinderspielplatz in Jeddeloh I ist weiterhin im Gespräch, allerdings nicht im 
Haushaltsplan 2025 mit drin.
Der Ausbau Oldenburgerstraße soll über einen Zeitraum von ca. 30 Monaten erfolgen.

→ Frage: Ganztag in Jeddeloh ist die einzige Schule wo die Betreuung selbst finaziert werden 
muss. Kann man irgendwie unterstützen? → An den Sitzung als Bürger teilnehmen!

 Enno Jeddeloh ist entschuligt abwesend. 

9. Bericht der Vereinsvorsitzenden aus Jeddeloh I
 Lena Kieler (Schützenverein): 3 größere Veranstaltungen; Maibaum setzten, 

Gemeindeschützenfest mit Rasenmäherennen; Gemeindeschützenball

 Renke von Aschwege (TV Jeddeloh I): 
Osterfeuer soll am 30.03.24 um 18:30 Uhr auf der Weide bei Witte stattfinden. Hier wird 
Unterstützung benötigt! Aktuelle Mitgliederzahl von 394 Mitgliedern. Viele Kindergruppen.

 Renke von Aschwege (Landvolk): 
Veranstaltungen 2023: Übernachtung im Heu, Beteiligung am Weihnachtsmarkt
Planung 2024: 05.07. (Fr. auf Sa) soll wieder die Übernachtung stattfinden. 31.08.24 
Traktorpulling; jährliche Fahradtour ist in Planung (20.04.24)

 Ute Heuer (Plattsnackers): Spielstätte im Gasthof am Markt, nur 6 Spieler sind aufgetreten,
weitere Mitglieder/ Interessenten sind herzlich willkomen

 
10.  Abstimmung von Hausordnung und Nutzungsvertrag für Jeddeloh Mitte

 (liegt zur Einsicht oder zum Download auf der Homepage bereit.)
 Ralf von Aschwege erläutert die Nutzung von Jeddeloh Mitte
Anmerkung von Roland: Wörter „rein“ und „reine“ unter § 1 soll gestrichen werden.
Abstimmung: einstimmig angenommen

11.  Anregungen der Mitglieder
 Termin für ein Treffen/ Vortrag mit dem Ammerlandhospitz wird in Absprache mit dem Hospitz 
zeitnah gesucht.

12.  Festsetzung der Mitgliedsbeiträge
 Beiträge sollen so bleiben – einstimmig angenommen

13.  Beschlussfassung über noch eingereichte Anträge
 (Anträge sind bis zum 03.03.2023 einzureichen)
Enno Jeddeloh: Am Denkmal Jeddeloh I machen um Sommer immer sehr viele Leute eine Rast. Dort 
befand bis vor einiger Zeit ein grosser Fahrradständer bzw. Rahmen zum Abstellen. Leider
wurden diese entfernt. Hiermit beantrage ich dort einen neuen Fahrradständer aufzustellen. 
Evtl. könnte die Gemeinde mitfinanzieren.
→ Der Fahrradständer wird zeitnah wieder errichtet.

14.  Kommende Vorhaben 
 - Dorfsäuberungsaktion am 06.04.24 → ab 17 Uhr Treffen beim Jeddeloh Mitte mit Umtrunk und 
Würstchen; Säcke werden anschließend eingesammelt
- Wettbewerb: Unser Dorf hat Zukunft => Klaus hat eine Bewerbungsmappe erstellt; im April/ Mai 
kommt ein Komitee zur Begutachtung anreisen.



15.  Verschiedenes
Die Bäume an der Ecke Jückenweg/ Jeddeloher Damm durften gefällt werden, da sie auf 
Privatgrundstück standen und sie nicht festgesetzt (eingetragen) waren.
Fläche zwischen Schlachter und Bäcker → Verhandlungen zur Verpachtung und anschließender 
Erstellung eines Spielplatzes laufen.
Danke auch an Hannelore, Helga und Margot für die Pflege an der Sitzecke.

Ralf von Aschwege beendet die Sitzung um 20:40 Uhr

_________________________ __________________________ __________________________
1. Vorsitzender 2. Vorsitzender Protokoll
Ralf von Aschwege Klaus Kruse Tanja Scholten




